

Regierungsratsbeschluss

vom 29. Juni 2004

Nr. 2004/1381

Vernehmlassung zum Bundesgesetz zur Förderung der Information über den Unternehmensstandort Schweiz

Schreiben an das Eidgenössische Volkswirtschaftsdepartement, Bern

1. Erwägungen

Im April 2004 gelangte das Eidgenössische Volkswirtschaftsdepartement an die Kantonsregierungen und ersuchte sie um Stellungnahme zum Entwurf zum Bundesgesetz zur Förderung der Information über den Unternehmensstandort Schweiz. Dem Schreiben lagen die entsprechenden Unterlagen bei.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartements wird das Schreiben an das Eidgenössische Volkswirtschaftsdepartement „Vernehmlassung zum Bundesgesetz zur Förderung der Information über den Unternehmensstandort Schweiz“ beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an das Eidg. Volkswirtschaftsdepartement vom 29. Juni 2004

Verteiler

Regierungsrat
Volkswirtschaftsdepartement (3) GK-Nr. 2004-92
Amt für Wirtschaft und Arbeit (2)
Büro Kantonsrat (11)
Medien